

SWI

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI" kepada Tokoh Masyarakat Desa Bojongkalong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 14, 2023 - 11:48



BHABINKAMTIRMAS POL SEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI" kepada Tokoh Masyarakat Desa Bojongkalong

Sukabumi - Dalam upaya memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan tokoh masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan,

bersama Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU Alwan, melaksanakan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) atau Anjagsana dengan Tokoh Masyarakat, Bapak Ade, di rumahnya pada hari Kamis sore.

Pertemuan ini merupakan wujud nyata dari kerja sama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Pada kesempatan yang hangat dan penuh keakraban ini, BRIPKA Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat yang diwakili oleh Bapak Ade.

Salah satu hal yang menjadi perhatian utama adalah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. BRIPKA Iwan Kartiwan mengingatkan warga agar senantiasa berhati-hati dan waspada terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri. Ia menekankan agar warga tidak mudah tergiur oleh janji-janji palsu yang dapat mengancam keselamatan dan masa depan mereka.

Selain itu, himbauan untuk mengurangi penggunaan sepeda motor dan knalpot bising juga disampaikan. Warga masyarakat yang memiliki siswa sekolah diharapkan dapat berkontribusi dalam menjaga ketenangan dan kenyamanan lingkungan dengan menghindari kebisingan yang mengganggu.

Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengimbau kepada warga agar selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.

Dalam kesempatan yang sama, BRIPKA Iwan Kartiwan juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI". Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Hal ini diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh masyarakat Desa Bojongkalong.

Bapak Ade sebagai tokoh masyarakat menyambut baik dan mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta berkomitmen untuk mendukung terwujudnya program-program yang bertujuan meningkatkan keamanan, kesejahteraan, dan kebersamaan di Desa Bojongkalong. Kehadiran aparat keamanan yang aktif berinteraksi dengan masyarakat diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga stabilitas dan kedamaian di desa ini. Senin (14/08/23).